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直 近 2年間で生 産 者8人仲間入り

大栄花き部会大栄花き部会
　今回は、今がシーズン真っ盛り。大栄花き部会についてご紹介します。
　同部はスイカの後作として、ストック・シンテッポウユリ・アスター等の栽
培に取り組んでいます。なんといってもストックは西日本一の産地。10月頃
から関西の花き市場を中心に出荷を開始し、現在はピーク真っただ中です。
　そして驚くのは、昨年と今年だけで8人も部員を増加。しかもほとんどが
30代の方なんです。今までの取り組み、今後の夢など平信誠史部会長に聞
きました。

　主にスイカの後作として、ストック(スタンダード・スプレー)、抑制シンテッポユリ、抑制アスターの3品目を栽培・出
荷しています。
　スイカを栽培した後のハウスにふんだんに有機物を投入することで栄養がギュッと詰まった土で栽培するのがこだ
わり。ＬＥＤを利用した日没後の電照処理により開花を促進するなど、需要に合わせた出荷をしています。
　選果場での検査も徹底しているため、西日本一という大きな産地にも関わらず、花や葉の傷みが少なく全員が同じ
高水準の花、同じ箱入れの姿で出荷し市場からの期待値も高い部会です。

生産戸数 39戸

2023年産
計画

【出荷本数】 258万本(前年227万本)
【販売金額】 2億１975万円(前年1億9253万円)

生産面積

ストック(スタンダード：6.9ha／スプレー：4.0ha)
……計10.9ha(前年比116％)
シンテッポウユリ……0.68ha(前年比92％)
アスター……0.96ha(前年比102％)

半 年で合 計230万本出荷する部会

出荷し
ているお花

について ストックストックストックストック

大栄産の特徴

●播種
7月下旬～9月中旬

●収穫
10月中旬～2月

●八重鑑別作業、ネット張り、電照、摘芯
8月上旬～9月下旬

花持ちがよく、寒い季節なら2週間以上鑑賞できます。

花言葉 「求愛」「豊かな愛」「永遠に続く愛の絆」

主に冠婚葬祭向けの花として栽培が始まっ
た品種ですが、白にピンクや青、オレンジ色
など豊富な花色からアレンジメントにも人
気。甘 い 香りがして、花さが 咲 き 進 むとボ
リュームのある姿になります。

アスターアスターアスターアスター

大栄産の特徴

●播種
6月下旬～7月中旬

●収穫
9月下旬～12月上旬

●電照
7月上旬

花言葉 「追憶」「変化」「信じる恋」

中国北部原産のキク科の花。仏花として有名
です。ピンク、青、赤など花色が豊富でアレン
ジメント用途に多く用いられます。

●播種
4月上旬～下旬

●収穫
9月下旬～1月下旬

●育苗
～6月下旬

●定植
6月下旬～7月上旬

●ネット張り・電照
7月中旬～8月中旬

シンテッポウユリシンテッポウユリシンテッポウユリシンテッポウユリ

大栄産の特徴
露地栽培が多いところをハウスで栽培するため、全国的に品薄
になる10～11月を中心に出荷しています。球根から栽培され
るユリと比べて茎が硬く、取引先から高い評価を得ています。

花言葉 「純潔」「偽れない」「威厳」

日本の南西諸島を原産とするユリ科の花。
テッポウユリの大輪で純白な花の綺麗さと、
タカサゴユリの成長の早さを備えもつ品種。

大栄のアスターは“花”も、花を引き立てる“葉”もボ
リュームがあります。

コロナ禍で、他県で販促できないのがきっかけで
現在、部長を務める平信誠史さんは、就任して今年で4年目。
就任と同時にコロナ禍へ突入し、県外へ販促活動できない壁に突き当ります。

1 年目1 年目

2 年目2 年目

4 年目4 年目

まず取りかかったのが、市場・花屋さん向けのＰＲ動画作成。
北栄町協力の元、収穫風景や調整風景を楽しく紹介する動画を、
YouTubeへアップ！

今年はコロナ禍が明け、久しぶりに県外で販促活動を
行っています。先月には、こういった活動が認められ
鳥取県から「いきいき農業水産業組織」を受賞しました。

(今後は)
ここ数年で、変化してきた市場の販売方法に対応した前売りに取り組むことが課題。出荷2日前に数
量などの情報を市場と共有することで単価アップにつながっていきます。大きな産地だからこそ、難し
いこともありますが、今後も産地維持、大栄ブランド向上のため挑戦は続きます。

他にも、部会の販促資材としてのぼり、法被、また
珍しいネクタイを作成。ネクタイは反響が大きく、
他にはない活動をしていると注目の的に！

またポスターにもチャレンジ。「香りはの
ちほどお届けします」などとユニークな
フレーズ入りのデザインで作りました。

そしてこの年は

部として勢いが加速します。

コロナ禍だったからこそ、ターゲットを地元に変更。
花を知ってもらえる機会ができ、話題性もできた

そこから波及して農家さんの耳にも情報が届き、花を作りたいという人も集まった

3年目は、部会にとって大きく躍進年へ。
地元の人々に花を作っているのを知ってもら
いたい気持ちから花育活動をどんどん展開。
北栄町の生花店「花工房あげたけ」さんと一
緒に、季節を彩るイベントを成功させます。

“卒業式フラワーフォトブース”
コロナ禍で学生生活を過
ごした生徒たちに春から
も自分らしく咲いてほし
いという想いから花のタ
ワーを設置。

“HOKUEI FLOWER VALENTINE”

10月10月

2月2月

3月3月

“花装ハロウィン”
北栄町産の花を使って
花装体験！

『花になりきって大切な人に笑
顔で感謝を伝えよう！』をテー
マに花材でヘアアレンジメン
トを制作しチョコ色のフォト
ブースで記念撮影！

生の花を使うことで地域の人に
感動を届けることができた

この年、新入部員が登場。そこで平信部長は、「市場
向けのＰＲではなく、生産者を増やそうという方向
へシフトチェンジした方がいいのでは？」と考えま
した。さっそく、生産者向けに播種の仕方、ネット
の張り方など作業動画マニュアルを作りました。

今回お話を聞いた平信部会長▶

3 年目3 年目

販売額2億円突破！

まとめ
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女 性 会女 性 会 青壮年部青壮年部活動を
紹介します!!

北条支部のご紹介
　私たち、青壮年部北条支部は13名の盟友で活動を行い、
北条地区で栽培されているらっきょう、白葱、ぶどう、梨、
たばこ等、様々な品目の生産者同士で日頃から交流を図
り、互いに切磋琢磨し、農業に取り組んでいます。主な活動
は北条地区の水田でお米を作り、JA農業祭や地元の祭り
で収穫したもち米の販売やもちつきを行い、農業を通じて
地域住民とのふれあいを図り、よりよい地域づくりを目指
し、活動しています。これからも地域との交流を深めると
ともに、農業を通して地域に貢献することを目標に掲げ、
青壮年部の活動に取り組んでいきたいと思います。本年は
11月18日（土）ＪＡ北条支所にて開催させるＪＡ北条支所

農業祭でもち米、きな粉も
ちの販売を予定していま
す。青壮年部北条支部では、
部員を募集しています。入
部希望や問い合わせは、お
近くの支所又は営農セン
ターまでお気軽にどうぞ。

『家の光』愛読者の集い
北条支部・中野さん最優秀賞

　『家の光』を活用した体験発表などを通じて協同
の輪を広げたり、ＪＡ教育文化活動の成果を発表す
る場として「愛読者のつどい」が行われ、県内の女性
会会員やＪＡ関係者など約200人が参加しました。
　ＪＡ鳥取中央からは記事活用体験発表として、
北条支部の中野美紀さんが「Enjoy & Never give 
up!」と題した発表を行い、見事最優秀賞に選ばれま
した。２月の全国大会で
は県代表として発表し
ます。管内の優良支所表
彰には羽合支所、優良女
性会支部表彰には関金
支部、『家の光』記事活用
グループ表彰では河北
支部のさくらんぼの会
が受賞しました。

10/10

発表を行う中野さん

あぐりキッズスクールあぐりキッズスクール第6回
今年は開校20周年

倉吉・三朝クラス 湯梨浜・北栄・琴浦クラス あぐり生 計36人
保 護 者 計34人10月7日（土） 10月14日（土）

綺麗にはで掛け出来ました。

た
い
へ
ん

よ
く
で
き

ま
し
た

全員ではで掛け
難しいよ－

わらの結び方を習います

疲れました（汗
）

　10月７日に倉吉・三朝クラス、14日には湯梨浜・北栄・琴浦クラスが第６回カリキュラムを開き、稲刈り
を体験しました。
　あぐり生と保護者たちが、昔ながらの手刈りによる稲刈りとはでかけを体験。ＪＡ職員から鎌の使い方
や稲の束ね方の説明を受け、すがすがしい秋晴れの中、気持ちの良い汗を流し農作業の大変さと楽しさを
学びました。

楽しい～

鎌の使い方を学びま
す

カ
マ
キ
リ
の

た
ま
ご
み
っ
け
！

ヨイショ
倉吉・三朝クラス

湯梨浜・北栄・琴浦クラス

　今回ご紹介するのは、「朗読ボランティアこだま会」で代表
を務める吉田尚美さんです。朗読ボランティアとは、視覚に
障がいのある方に活字で書かれている市報や書籍などを読
み上げ、音声にして伝える音訳活動です。
　吉田さんは、倉吉市の広報誌に掲載された朗読ボランティ
アの募集に目が留まり、平成16年に「こだま会」に入会。明
倫コミュニティセンターを活動の場として、50～80代から

なる11人の会員で月３回、和気あいあいと活動しています。「当時、私は早期退職後で、自分にできそうなことで社
会のために役立ちたいという思いで入会しました。私は、読むスピードが早いし、アクセントの間違いもあるので向
いていないかもと思いましたが、始めたからには続けたいし、出会った人とのつながりを大事にしたいと思っていた
らこんなに長くなって．．．」と笑顔で話す吉田さん。音訳は、１人がマイクに向かって文章を読み上げ、向かい合う録
音担当者が読み間違いなどがないか確認をしながら２人体制で進めらます。市報の場合、録音された音声は米子市
にある社会福祉法人 鳥取県ライトハウスでＣＤにコピーされ視覚障害者の自宅へ配布されています。「これまで会
員は、元アナウンサーの講師の方から指導を受け、アク
セントや文の区切りなど正しく伝える読み方を学びま
した。昨年からは自立した活動ができるよう、会員同士
が教え合っています。会員には長く続けていただきた
いので、一人ひとりの個性や生活を尊重しながら、いき
いきと楽しく地道に活動ができるよう皆が心掛けてい
ます」と更に充実した活動を目指す吉田さん。これから
も元気で頑張って下さい。応援しています。

地域情報発信室

朗読ボランティアこだま会
代表 吉

よし

田
だ

 尚
なお

美
み

 さん（倉吉市）

できそうなことで
社会のために役立ちたい

入会は随時できます！
　部活動感覚で仲間同士で教
え合い、会話も楽しんでいます。
　ぜひ、一緒に活動してみませ
んか？
☎0858-26-2996

こだま会 吉田まで
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あぐりキッズスクールあぐりキッズスクール第6回
今年は開校20周年

倉吉・三朝クラス 湯梨浜・北栄・琴浦クラス あぐり生 計36人
保 護 者 計34人10月7日（土） 10月14日（土）

綺麗にはで掛け出来ました。

た
い
へ
ん

よ
く
で
き

ま
し
た

全員ではで掛け
難しいよ－

わらの結び方を習います

疲れました（汗
）

　10月７日に倉吉・三朝クラス、14日には湯梨浜・北栄・琴浦クラスが第６回カリキュラムを開き、稲刈り
を体験しました。
　あぐり生と保護者たちが、昔ながらの手刈りによる稲刈りとはでかけを体験。ＪＡ職員から鎌の使い方
や稲の束ね方の説明を受け、すがすがしい秋晴れの中、気持ちの良い汗を流し農作業の大変さと楽しさを
学びました。

楽しい～

鎌の使い方を学びま
す

カ
マ
キ
リ
の

た
ま
ご
み
っ
け
！

ヨイショ
倉吉・三朝クラス

湯梨浜・北栄・琴浦クラス
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JA鳥取中央のJA自己改革の取組

 
 
 
 
 

10/11　スイカ２年連続36億円越え 平井知事に報告しました
　ＪＡ鳥取中央の上本武組合長と管内４産地の生
産部長は、鳥取市の県庁を訪れ、平井伸治知事に本
年度スイカの販売額が36億8,808万円になったこ
とを報告し、販売支援の感謝を伝えました。
　大栄西瓜組合協議会の山脇篤志会長は「本年度
は県の力をいただきながら新しい選果機を稼働し、
消費地に満足できるスイカを送れた」と話し、倉吉・
琴浦・泊の生産部長も低コストハウス導入への感謝
と新規就農者が増加している現状を伝えました。
　平井知事は「県としても全力で産地を盛り上げ、
一緒に高みを目指していく」と話しました。

　ＪＡ鳥取中央は、倉吉市で開かれた「福高祭2023」で直売所出荷者
の野菜を生産者応援と地元産野菜のアピールを目的に来場者にプレ
ゼントしました。
　「福高祭」は県中部地震からの復興を地域の飛躍につなげようと17
年から毎年開催。今年は、「アートで福高」をテーマに多彩なイベントが
繰り広げられました。ＪＡは、生産者への支援と地元野菜を味わっても
らおうとキャベツ、ほうれん草、ブロッコリーなどの野菜の詰め合わせ
をプレゼントしました。上本武組合長は「今年は県内で大雨被害もあ
り生産者は大変苦労した。地元の野菜を食べて、生産者を応援してほ
しい」と野菜を手渡しました。

　「ＪＡがあって良かった」「ＪＡはなくてはならない」と実感していただける
よう、組合員の皆さんや地域の方々からいただいた「声」をもとにＪＡ自己改
革を進めていきます。今後も引き続きＪＡ活動へのご意見・ご要望をよろし
くおねがいいたします。

今年のスイカの販売実績に笑顔を見せる知事と組合長と各生産部長

　大栄西瓜組合協議会と長芋生産部は、北栄町で行政と連携して産地
体験会を開きました。
　スイカ収穫後の後作として、秋冬品目のほ場見学と収穫体験を行い、
新規就農に向けて生産者と意見を交わしました。
　体験会には、県内外から同町で就農や定住を希望する６人が参加。ミ
ニトマトや花、メロン、小松菜のほ場を訪れ、栽培や収穫における注意点
などを聞き取りました。
　長芋「ねばりっこ」の収穫ではシャベルを使って穴を掘り、丁寧に長芋
を掘りおこした参加者は「貴重な体験ができた。時間をかけてゆっくりと
自分に合った品目を見つけたい」と話しました。

袋いっぱいの野菜を皆さんにプレゼントしました

長芋「ねばりっこ」の収穫に挑戦する参加者（左）

10/22　「福高祭2023」に参加！新鮮地元野菜詰め合わせを配布しました

10/29　秋の産地体験会 大栄西瓜組合協議会・長芋生産部
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会
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ル
フ
大
会

各支所年金友の会 ゲートボール大会 ＆ Ｇ・Ｇ大会 & ゴルフ大会
　秋空の下、各支所ではグラウンド・ゴルフ大会などが行われ、参加者らは気持ちのいい汗を流しながら親睦を深
めました。９、10月に行われた大会の結果は下記の通りです。おめでとうございます！

場所：ハワイオレンジ球場 人数：10人

JA鳥取中央ゲートボール大会 10月19日

　大会は５年ぶ
りの開催。順位
はつけなかった
ものの、久々の
試合で、みなさ
ん楽しくプレー
していました。

東郷支所 10月25日 場所：燕趙園 人数：101人
個人の部
優　勝 前田　武 34打
準優勝 有澤弘毅 35打
第３位 池田　昇 38打

団体の部
優　勝 門 田 267打
準優勝 引 地 Ａ 271打
第３位 松 崎 Ａ 281打有澤さん、前田さん、池田さん

久米支所 灘手地区 10月26日 場所：お台場公園
人数：17人

個人の部
優　勝 筏津　栄 35打
準優勝 井谷むつ子 41打
第３位 塚根重幸 41打

塚根さん、筏津さん、井谷さん

北 条 支 所 10月26日 場所：クリーンランドほうき
人数：33人

個人の部
優　勝 坂口克博 53打
準優勝 増田　栄 56打
第３位 杉上恒男 58打

増田さん、坂口さん、杉上さん

東 伯 支 所 10月11日 場所：東伯総合運藤公園サッカー場
人数：102人

個人の部
優　勝 米澤純一 31打
準優勝 桑本達志 32打
第３位 永代光一 33打

団体の部
優　勝 立石パワーズ 140打
準優勝 浦安クラブ 148打
第３位 八橋諏訪Ｂ 151打桑本さん、米澤さん、永代さん

大栄支所 9月29日 場所：お台場公園多目的広場 人数：77人

個人の部
優　勝 山根仁志 31打
準優勝 竹歳敏美 32打
第３位 手嶋武行 33打

団体の部
優　勝 高千穂ＦＣ 231打
準優勝 混成Ａチーム 248打
第３位 瀬戸チーム 249打

竹歳さん、山根さん、手嶋さん 団体優勝の高千穂FC

第2回JA鳥取中央ほうじょう健康ゴルフコンペ
9月26日

場所：大山平原
ゴルフクラブ

人数：31人

個
人
の
部

優　勝 濱田比呂志
準優勝 森　 勝 彦
第３位 坂 田 大 樹優勝した濱田さん

第24回ＪＡ鳥取中央鴨水杯健康ゴルフ大会
10月17日場所：旭国際浜村温泉ゴルフ倶楽部 人数：154人

男
性
の
部

優　勝 河 﨑 雄 二
準優勝 藤 村　 敏
第３位 御 崎 康 弘

女
性
の
部

優　勝 藤 田 美 賀
準優勝 野 間 法 子
第３位 足 立 洋 子

優勝した河﨑さん（右） エイジ―シュート達成：総合優勝 河﨑雄二

第4回ゆりはまJA杯ハワイあんオープン健康ゴルフ大会

第21回ＪＡ鳥取中央みささ健康ゴルフ大会

9月21日

10月5日

場所：旭国際浜村温泉
ゴルフ倶楽部

人数：54人

場所：旭国際浜村温泉ゴルフ倶楽部 人数：94人

個
人
の
部

優　勝 林 靖
準優勝 吉 良 俊 郎
第３位 濵 口 正 護

個
人
の
部

優　勝 山 田 孝 徳
準優勝 入 江 正 美
第３位 河 﨑 雄 二

団
体
の
部

優　勝 三 徳
準優勝 大 瀬 Ａ
第３位 かわさきＡ

優勝した山田さん（右） エイジ―シュート達成：５位 平 文昭
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営農営農営農営農

琴浦ブロッコリー出荷開始
出荷式も初開催

大栄西瓜２年連続22億円突破
販売反省会実施

258万本出荷目指す 大栄花き出荷取引会議

柿「輝太郎」出荷シーズン到来

　 琴 浦 ブ ロ ッ コ
リー生産部は９月
下旬から出荷を開
始。６日には東伯冷
蔵庫で、秋冬作琴浦
ブロッコリーの出
荷式を開きました。
２月末までに19万
5,000ケース出荷、
４億 950万円の販
売を目指します。
　同部は141戸が、
177.7haで栽培。４

月から選果場に新たな製氷機を導入し作業を自動
化したことでより多くの量が出荷可能に。段ボー
ルで出荷していた倉吉市内の生産者が今年から加
わり、昨年より43戸増となりました。
　式を開くのは今回が初。創部15周年を迎える
ことや生産者が増えたことを記念し開催しまし
た。寺岡昌一部長は「おいしいブロッコリーを１
つでも多く届けるのが我々の使命なので、たくさ
ん送り届けたい」と話しました。

　大栄西瓜組合協議会は、倉吉市で2023年産販
売反省検討会を開き、今シーズンの販売を振り返
りました。
　今年は、販売期間40日間中、約30日間が梅雨
という悪条件でしたが、事前商談の取り組みや市
場の努力で売り場を確保。１箱当たりの平均単
価は3,907円（前年比146円増）と過去最高を記
録しました。同部は160.2haで栽培し、出荷量
は57万8,000箱（１箱15.5㎏）で、販売高22億
6,200万円で終了しました。山脇篤志会長は「右
肩上がりの好成績を収められた。今後も市場の協
力を得ながら産地形成を進めたい」と話しました。

　大栄花き部会は湯梨浜町で、2023年度大栄花き出荷
取引会議を開きました。ストックや抑制シンテッポウユ
リ、抑制アスターを、的確な情報交換で有利販売に努め
ていくことを確認しました。本年度は前年実績を上回る
258万本、２億1,975万円の出荷、販売を目指します。
　会議は、生産者、市場、行政、ＪＡ関係者ら約50人が出
席。産地、市場の情勢を基に意見を交換。
　同部会は主要品目のストックなどを44人が12.5haで
栽培。夏の高温障害が心配されましたが、おおむね順調
に生育し10月下旬から本格的に出荷を始めました。平
信誠史部長は「出荷情報をＪＡと連携し市場に届けたい。
本年度は２億円突破、３億円達成を目指し出荷するので、
市場の力添えをお願いしたい」と意気込みを示しました。

　柿生産部は、極早生甘
柿で県オリジナル品種

「輝太郎」の出荷を行い
ました。10月中旬ごろ
をピークに、関西・中国地
区、東京の市場へ25ｔの
出荷を見込んでいます。
　今年は8月の台風の影
響で秀率に影響が出まし
たが、７，８月の日照量が
十分だったため糖度が
高く、9月以降の適度な
降雨で玉の大きさ重量は
上々の出来栄えに。

　竹原正純部長は「食感が良く、上品な味わいの
柿。若い人にも食べてみてほしい」とＰＲしてい
ました。

10/ 6

10/ 3

10/ 13

9/ 27～

秋冬ブロッコリーのできを確認する寺岡部長

全国の取引市場14社や生産者、行政など約70人が参加

市場は「情報を共有ししっかり販売していきたい」と話しました

丁寧に手作業で箱詰される輝太郎
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営農営農営農営農

令和５年度産販売反省会・生産
振興大会 倉吉西瓜生産部会

原木伐採時の安全講習会 椎茸生産部

秋冬ネギ ケース単価1,200円以上へ
販売対策会議

長芋・ねばりっこ販売対策会議
「ねばりっこ」の商標登録を出願中

　倉吉西瓜生産部会は倉吉市で、令和５年度産
の販売反省会・生産振興大会を開き、市場14社
と生産者、行政など約50人が参加しました。
販売概況や次年度に向けての目標や要望など
について意見を交わし、産地・市場間での情報
共有の重要性を確認しました。
　今年度は、121戸の生産者が104haで栽培。
市場の販売努力や生産者による消費地での販
売促進活動で、出荷数量約33万3,000箱（１
箱15.5㎏）、販売金額は、昨年を上回る約13億
6,000万円で終了。次年度は、出荷数量37万
5,000箱（同）、販売金額14億5,000万円を目
指します。

　椎茸生産部は行政と連携し、原木伐採時の安
全講習会を開きました。
　近年、増加傾向にある伐木作業時の事故件数
に歯止めを掛けようと生産者や行政、ＪＡ関係
者約10人が参加。作業における心構えや注意
点などを改めて確認しました。
　鳥取県中部総合事務所 農林局 林業振興課
の前野洋一普及主幹が、同県内における林業の
労働災害の発生状況を報告。年齢やキャリア
に関係なく事故が発生することを伝えました。
安全管理指導専門家の門脇美正さん指導のも
と、チェーンソーを使った実習も行われ、参加
者は「緊張感をもって常に安全第一を意識し、
事故のない作業を心掛けたい」と話しました。

　北栄白葱生産部は北栄町で、白葱販売対策会議を開
きました。関西、山陽、中部地区から５社の担当者と同
部の役員ら約20人が参加。１ケース（３㎏）あたりの平
均単価1,200円以上を目指すことなどを協議しました。
　今年は初夏の長期的な降雨や梅雨明け以降の干ばつ
と猛暑などにより欠株が発生。今後作業を進め生育を
促していくが、細物傾向だと報告しました。出荷ピーク
は12月下旬になる見込みです。同部の井上寿樹部長
は「厳しい栽培環境の中、作業しているので最後は笑顔
になれるような販売をお願いする」と話しました。今年
は58戸が10haで秋冬葱を栽培。秋冬だけで５万5,000
ケースの出荷で6,600万円の販売を見込みます。

　長芋生産部は倉吉市で、2023年度長芋・ねばりっこ販売対策会議を開き
ました。生産者、取引市場含む10社、行政、ＪＡ関係者ら約50人が参加。冷
蔵施設を活用した計画的な出荷体制による、重点市場への安定供給の確立
などを話し合いました。
　市場からは「品薄状態が続き、７月から９月高値販売が続いている、強いね
ばりと濃い味で人気のねばりっこを１日も早く多くの人に届けたい」と報告
を受けました。
　４月の植付け後、順調に生育、７月上旬より炭疽病が確認されましたが、防
除の徹底で平年並みの仕上がりとなりました。同部の遠藤忠充部長は「猛
暑による生育を心配したが上々の出来となった。商標登録の出願もしてお
り同ＪＡのブランドとして引き続きご支援をいただきたい」と話しました。
　長芋は4.2haで107ｔ4,000万円。ねばりっこは、26.6haで798ｔ４憶
円の出荷、販売を目指します。初出荷式は11月10日に行い、来年９月ごろ
まで続きます。

10/ 17

10/ 16

10/ 17

10/ 17

あいさつをする岸本健志部会長

チェーンソーを使って伐採する参加者

市場担当者に産地の現状を伝えました

市場に支援をお願いする遠藤部長
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　ＪＡ鳥取中央は、技術研修で来日している課題別研修コースの研
修生８人を受け入れました。
　鳥取大学農学部と国際協力機構（JICA）中国センターの共催で、
自国の農業分野の発展に役立ててもらうことを目的としています。
研修生は、エジプト、モロッコ、タンザニアなど８カ国から参加。
７月下旬から11月上旬まで滞在し、主に乾燥地における土地・水
資源の適正管理などについて学びます。
　視察研修では、湯梨浜町の東郷梨選果場を訪れ、同ＪＡ職員が
販売ルートや選果場の運営方法などについて説明。同ＪＡ直売所旬
鮮プラザ「満菜館」では、野菜などを手に取り品質を確認しました。
研修生は「これほどの最新機器を導入した施設は見たことがない。
日本の素晴らしい技術をしっかりと学習したい」と話しました。

　Ｊ A 鳥取中央は10日、12日、13日の３日間、
倉吉市のＪＡ本所で令和５年度全従業員研修会を
開きました。
　同Ｊ A グループの職員約600人がコンプライア
ンス（法令順守）や人権啓発研修などについて知識
と理解を深め、ＪＡ職員としての正しい心構えを再
確認しました。
　不祥事の発生原因や個人情報を扱う際の注意点
などについても学んだ職員は「地域から必要とさ
れる職員となるために、今回の研修をよく理解し、
有意義なものにしたい」と話しました。

　長芋生産部は今年、ねばりっこをよりたくさんの人に食べても
らおうと、レシピ集を作成しました。料理の監修をしたのは、北
栄町在住で同町ふるさと大使も務める、野菜料理研究家のカノウ
ユミコ先生。家族みんなが楽しめるメニューとして、パン、ハン
バーグ、ポテトサラダ、スムージーの4品考案しました。完成し
た料理は、北栄町出身のプロカメラマン大塚健一郎さんが撮影。
レシピ集は、量販店での試食販売などの販促等で配布しています。
　試食した遠藤忠充部長は「若い人にも食べてもらいたいという
コンセプトから、とても美味し
い料理が出来上がり、大塚さん
の写真によって、ステキなもの
が完成した。活用してより一層
の消費拡大に努めたい」と話し
ました。
　レシピは、ＪＡ鳥取中央公式
インスタグラムでも発信中！
@jatottrichuou
で検索してくださ
い‼

10/ 6 JICA課題別研修コースの研修生を受け入れ10/ 10・12・13 令和５年度全従業員研修会

“簡単”“美味しい”ねばりっこ新メニュー レシピ作成

選果場を視察する研修生全従業員研修会の様子

完成した料理を囲むカノウ先生と遠藤部長
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　鳥取県庁講堂で表彰式が行われ、ＪＡ鳥取中央管内から17人、２団体が表彰されました。
　受賞された方は以下の通りです。おめでとうございます！

　青壮年部湯梨浜支部は湯梨浜町で、同町立わかば
こども園の園児約40人と６月に植えたサツマイモの
収穫作業を行いました。食農教育の一環として、同
部が管理するほ場で令和３年より取り組んでいます。
　部員の指導のもと、傷つけないようにサツマイモ
の周りを掘り、土の中から次々と大きく実ったサツ
マイモを掘り出した園児たちは「楽しかった。早く
食べたい」と笑顔で話しました。収穫されたサツマ
イモは、園児たちが自宅に持ち帰ったほか、さつま
汁やおやつなどにして振舞われる予定です。

10/ 24 鳥取県優秀経営農林水産業者等表彰式典

10/ 30 青壮年部湯梨浜支部が園児と芋ほり

優秀経営農林水産業者

未来を担う青年農林水産業者

農林水産業功労者

いきいき農林水産業者・組織

部員と一緒に芋ほりをする児童
　養豚生産部は倉吉市で、家畜の御霊を弔う畜魂祭
を開催。生産者や行政、飼料会社の担当者ら約20
人が参列し、玉串を奉奠しました。
　同部は５戸の生産者が年間9,000頭以上の肉豚を
出荷しています。同ＪＡの上本武組合長は「畜魂の
安泰と冥福を祈念するとともに畜産事業が今後と
も発展を遂げるよう加護を賜りますよう懇願申し
上げます」と祭文を奏上し、同部の森本健部長は「養
豚情勢は厳しい状況だが、しっかりと豚の命を管理
していきたい」と話しました。

10/ 20 畜魂安らかに 養豚生産部畜魂祭

畜魂碑に玉串を捧げる森本部長

【優秀経営農林水産業者】
上向　信之さん（梨）
岸田　泰成さん（梨）
徳山　篤仁さん
　　登世子さん（スイカ、ホウレン草）
福田　　寛さん（酪農）

【農林水産業功労者】
内山　茂昭さん（和牛繁殖）
阪本　博文さん（ホウレン草）
津川　俊仁さん（和牛繁殖）
中本　敏彦さん（梨、栗）
山崎　正美さん（水稲、大豆）

【未来を担う青年農林水産業者】
河本　鉄男さん

（スイカ、メロン、ブロッコリー等）

坂口　直純さん（養豚）
藤川　優一さん

（長芋、ラッキョウ、ミニトマト等）

山田　清生さん（梨）

【いきいき農林水産業者】
石田　和成さん

（スイカ、ブロッコリー、メロン等）

宇佐美　大さん（梨）
野儀　弘子さん（肥育）
山崎　一枝さん（水稲、ナス等）

【いきいき農業水産業組織】
ＪＡ鳥取中央 大栄花き部会
農事組合法人 中野
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　柿生産部は
同ＪＡ直売所
　旬鮮プラザ

「満菜館」で、県
オリジナル品
種柿「輝太郎」
の試食販売会
を開きました。
　同ＪＡ管内
の全直売所で
14日から３日間開催された「国消国産×地産地消
フェア」の初日に出店。認知度向上と販売促進を目
的に多くの消費者にＰＲしました。「輝太郎」は、平
成22年に品種登録されたブランド柿で、糖度が高く、
なめらかな食感が特長。試食をした来場者からは「す
ごく甘く、まろやかでおいしい」、「来年もまた購入し
たい」と言った声が聞かれました。
　同生産部は今年度、25ｔの出荷、1,680万円の販
売を目指します。

　ＪＡ鳥取中央とＪＡ共済連鳥取は鳥取県警察本
部・倉吉警察署と連携し、倉吉市立東中学校で自転車
交通安全教室を開きました。地域貢献活動として取
り組んでいる交通安全教育活動の一つで、交通ルー
ルを守ることの大切さを伝えています。
　同校の全生徒約250人を対象に、スタントマンが
危険な自転車走行に伴う交通事故の場面を再現。生
徒たちは事故の衝撃や危険性を疑似体験しました。
　同ＪＡの武部護常務は「交通事故の恐ろしさを
知って、事故のない楽しい学生生活を送ってもらい
たい」と呼びかけました。

　10月上旬、倉吉市の直売所「旬鮮プラザ満菜館」でジャンボかぼちゃコンテストの表彰式を開催しました。10
人が18点を出品し、来店者230票の投票で受賞者を決めました。
　“衝撃的で賞”を獲得したのは、61票集めた斎尾正美さん（48.2㎏）
でした。おめでとうございます！
　農産部ファーマーズ事業課の佐々木啓課長は「難しい栽培環境の
中、上手に40㎏以上のカボチャを作っていただいた」と話しました。
その他の受賞者は次の通りです。
▽イケメンで賞＝伊藤英之さん（46.5㎏）、▽芸術的で賞＝斉尾裕貴
さん（30.7㎏）、▽べっぴんで賞＝三浦明美さん（33.0㎏）、▽スマイ
ルキッズ賞＝赤碕小学校４年生（29.2㎏）

　ＪＡ鳥取中央は大栄支所で、手嶋俊樹町長に生産資材高騰
や農作物緊急防除に対する支援を求めました。

　今回は、農水省が秋肥の肥料高騰対策として化学肥料の２割削減に取り組む地
域に対して行う支援に関連し、町でも追加支援事業の措置を要請しました。また、
８月の台風７号では水路や農道の生産インフラが大きく破損したことを受け、農
業生産の持続性を高めるため再生産に配慮した支援も必要だと訴えました。手
嶋町長は「農業者の意に添えるように前向きに検討したい」と力を込めました。
　三朝町が台風7号の影響により申請決定が遅れているものの、ＪＡでは、倉吉
市、湯梨浜町、琴浦町にも同様の支援を要請しています。

県オリジナル品種柿「輝太郎」の試食販売会自転車交通安全教室

48㎏超 ジャンボカボチャコンテスト

北栄町と意見交換会開催 資材高騰などの支援を求めました

好評だった試食宣伝販売

スタントマンによる事故現場の再現

いつでも
そばに み んなのＪＡ

おめでとうございます

上本組合長から手嶋町長へ
要請書を手渡しました
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9/ 26

　女性会大鴨支部は倉吉市で、「生活お役立ちセミナー」を
開き、会員23人が参加しました。講師に中国電力株式会
社 鳥取支社 広報グループの林 一恵さんを迎え、石油や
石炭などを使って発電した場合のメリットとデメリット
を学習。地球環境への配慮や安定的なエネルギー確保の
重要性について意識を高めました。
　次に、「はなやIris」の三好真紀さんを講師に「ピンクラウ
ル」、「レズリー」などの多肉植物を使った寄せ植え教室を開
催。他にも、アロマオイルを染み込ませたコットンを折り
紙で作った袋に入れて、気軽に香りを楽しめる「アロマ折り
紙」を作成。会員たちは、充実した時間を過ごしました。

女性会大鴨支部 生活お役立ちセミナー
いつでも
そばに み んなのＪＡ

串を使って土に多肉植物になじませる会員たち

9/ 28

　ＪＡ鳥取中央は、倉吉市で第20期いきいき農
業塾閉講式を行いました。同塾は今期をもって
終了となり、式には行政やＪＡ関係者、約30人
が出席。全12回の講習を終えた21人の受講生
を代表して、同市の田栗栄一さんが修了証書を
受け取りました。式終了後には、ナス、ピーマン
などの収穫作業も行われ、塾生たちは「一年間い
ろんな野菜を作ることができて、楽しく貴重な
体験になった」と話しました。第15期からの６
年間、講師を務めた同ＪＡの下中雅仁営農アド
バイザーは「たくさんの人たちと一緒に農業が
できて、本当に楽しい時間を過ごせた。これか
らも継続して農業に携わってもらい、ここで学
んだことを活用してほしい」と述べました。

第20期いきいき農業塾 閉講式

ご卒業おめでとうございます

10/ 28・29

　ＪＡ全農とっとりは、広島県で開催された“ひろしま
フードフェスティバル”で白ネギと柿の販売を行いまし
た。イベントの来場者数は60万人とコロナ前と同じ賑
わいに。
　ブースには終始行列ができ、メインの白ネギの販売では、２日間で秀Ｌが839本、天ぷらが1,600食分が売れ
る好評ぶり。準備していた数量を上回り、市場に追加発注をかけるほどでした。ＪＡ鳥取中央からは白葱生産部
の井上寿樹部長も駆けつけ販売に尽力！ 鳥取の白ネギをしっかりＰＲすることができました。毎年恒例、柿の
ブースも安定の大賑わいとなりました。

ひろしまフードフェスティバル
白ネギ・西条柿をＰＲ

たくさんの方に食べてもらいました
13



東伯郡湯梨浜町久留26-1
TEL／35-3535　ＦＡＸ／35-3888
営業時間／9：00～18：00

湯
梨
浜
町
　高
見
　朗
子
さ
ん

農
業
は
夫
が
、加
工
は
私
の
担
当
で
す
‼

た
か
み

さ
え
こ

　
今
年
7
月
に
直
売
所
の
会
員
に
登

録
し
ま
し
た
。
き
っ
か
け
は
、
た
く

さ
ん
実
っ
た
ブ
ル
ー
ベ
リ
ー
で
し

た
。
主
人
が
10
年
前
、大
山
か
ら
買
っ

て
き
た
70
本
の
苗
を
、
手
作
り
ポ
ッ

ト
で
栽
培
し
始
め
た
こ
と
か
ら
今
に

至
り
ま
す
。
水
は
け
の
悪
い
１
反
の

田
ん
ぼ
を
畑
地
に
転
用
、
そ
の
う
ち

7
割
く
ら
い
を
ブ
ル
ー
ベ
リ
ー
の

ポ
ッ
ト
が
陣
取
っ
て
い
ま
す
。
あ
く

ま
で
も
主
人
の
趣
味
で
始
ま
っ
た
こ

と
な
ん
で
す
（
笑
）。

　
簡
単
に
出
来
る
も
の
は
な
い
か

な
っ
と
思
案
し
た
結
果
が
ブ

ル
ー
ベ
リ
ー
で
し
た
。
今
ま

で
出
来
た
も
の
は
、
自
家
消

費
か
、
近
所
、
身
内
に
配
っ

て
い
ま
し
た
。
が
、
よ
う
や

く
今
年
、
人
前
に
出
し
て
も

恥
ず
か
し
く
な
い
質
と
分
量

に
な
り
ま
し
た
。
詳
し
く
は

主
人
に
聞
い
て
く
だ
さ
い

（
笑
）。
農
業
は
も
っ
ぱ
ら
主

人
の
担
当
で
、
私
は
そ
れ
を

加
工
す
る
人
な
ん
で
す
。

　
実
は
「
キ
ュ
ウ
リ
の
醤
油

漬
け
」
を
出
し
た
か
っ
た
ん

で
す
が
、
加
工
品
は
検
査
を

受
け
て
か
ら
の
出
荷
と
な
る

た
め
、
そ
の
間
に
賞
味
期
限
が
過
ぎ

て
し
ま
う
事
に
な
り
、
泣
く
泣
く
断

念
し
た
経
緯
が
あ
り
ま
す
。
そ
れ
と
、

「
ピ
ー
マ
ン
味
噌
」
も
作
り
た
か
っ
た

ん
で
す
が
、
今
年
の
暑
さ
で
ピ
ー
マ

ン
が
不
作
に
お
わ
り
、
来
年
の
お
楽

し
み
に
な
っ
て
し
ま
い
ま
し
た
。

　
今
日
は
こ
の
イ
ン
タ
ビ
ュ
ー
に
合

わ
せ
て
、
初
め
て
梅
味
噌
を
持
っ
て

来
た
ん
で
す
。
知
人
か
ら
「
梅
を
取

り
に
お
い
で
ー
」
と
言
っ
て
い
た
だ

き
、
そ
の
梅
を
加
工
し
て
梅
味
噌
を

作
り
ま
し
た
。
こ
れ
は
賞
味
期
限
が

長
く
、
検
査
期
間
の
問
題
も
ク
リ
ア

出
来
る
商
品
と
し
て
長
く
出
せ
れ
る

と
思
い
ま
す
。
持
っ
て
き
た
5
個
が

完
売
す
る
か
ド
キ
ド
キ
で
す
（
笑
）。

　
私
の
本
来
の
お
仕
事
は
鉄
板
居
酒

屋
で
、
松
崎
駅
の
近
く
で
約
20
年
く

ら
い
「
麻
畑
や
」
と
い
う
お
店
を
営

ん
で
い
ま
す
。
主
人
の
作
っ
た
野
菜

を
使
っ
た
料
理
や
、
私
の
加
工
品
を

お
店
に
だ
し
、
余
分
が
あ
れ
は
直
売

所
に
も
出
荷
し
て
み
よ
う
か
な
っ
て

軽
い
感
じ
な
ん
で
す
。
そ
れ
で
喜
ん

で
も
ら
え
る
方
が
い
ら
っ
し
ゃ
れ
ば

そ
れ
も
嬉
し
い
で
す
ね
。
も
ち
ろ
ん

お
店
で
も
お
分
け
し
ま
す
よ
。
お
待

ち
し
て
い
ま
す
。

梅味噌はマヨネーズを混ぜて揚げナスにかけたら
美味しいですよ。お店でも出してます！

今日は梅味噌５個を初出荷。美味しいですよ！

大創業祭大創業祭
11月25日㈯

26日㈰
9時～

三朝神倉シリーズ

6年ぶり新商品
味噌「神の蔵」
完成セレモニー

25日 8時50分
味噌「神の蔵」を使用した豚汁を
無料でふるまいます！

就農相談会
JA鳥取中央

農業に興味があるけれど、実際にどんなことをすればいいの？

土地も農機もないが、農業は始められるの？

就農に関する助成金の制度はあるの？

新規就農を検討されている方・農業に興味がある方
ぜひ、お気軽にご相談ください!!

日時：12月6日㈬ 13：30～16：00
JA鳥取中央 本所 2階（第2会議室）

■営農支援課 農業人財紹介センター

☎0858-24-6429

毎月
第2水曜日

開催！

※相談会の参加には事前申し込みが必要です。まずはお電話を！
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野菜栽培のトラブル（抽だい）野菜栽培のトラブル（抽だい）

　野菜類は、果実を収穫するもの（果菜類）、地下の根などを収穫
するもの（根菜類）、そして葉を収穫するもの（葉菜類）の３種類が
あります。果菜類は花が咲いてやがて果実ができますので、順調
に開花し結実するような栽培管理を行います。一方、葉菜類、根菜
類の野菜の中には、花が付く生長をすること（これを抽だいといい
ます）により、本来の品質が大きく損なわれることになります。
　今回は、家庭菜園に取り組まれる多くの方が直面するホウレン
ソウ、タマネギ、およびキャベツで発生する抽だいの原因とその回
避法について、紹介しましょう。

　ホウレンソウは菜花と違い、抽だい
すると雄花あるいは雌花を付けます。
　ホウレンソウは基本的に生育して
いる新しい葉を食べますが、抽だいし
た部分は繊維質で硬くなっていて、あ
まり美味しくはありません。
　抽だいの《引き金》は日長です。日
が長くなる春～夏の栽培では、長日
条件に対応できる品種を選ぶことが
大事です。

　初夏のタマネギ畑で、《ボンボツ》
が出ているタマネギを見かけます。こ
れがタマネギの抽だいです。抽だいが
できるとタマネギ本体の中心部に硬
い茎ができていて、タマネギの可食部
が少なくなります。
　タマネギの抽だいの主な原因は、大
苗の使用と冬期間の極端な低温です。
　植えつけるタマネギ苗は茎の太さ
が８㎜前後のものを利用し、適切な肥
料管理に心がけましょう。

　キャベツには耐寒性があるので、秋
に植え付けて冬から翌年の春まで収
穫することができます。キャベツがある
程度大きくなり、低温に長時間あうと花
芽が形成されて、春になって気温が高
くなると花芽が生長して抽だいします。
　年内収穫の場合は抽だいは問題な
いのですが、春どりするキャベツ栽培
では、晩抽性（抽しにくい）品種を選ぶ
ことと、また、多肥を避けることがポイ
ントです。

ホウレンソウ タマネギ キャベツ

就農相談会
JA鳥取中央

農業に興味があるけれど、実際にどんなことをすればいいの？

土地も農機もないが、農業は始められるの？

就農に関する助成金の制度はあるの？

新規就農を検討されている方・農業に興味がある方
ぜひ、お気軽にご相談ください!!

日時：12月6日㈬ 13：30～16：00
JA鳥取中央 本所 2階（第2会議室）

■営農支援課 農業人財紹介センター

☎0858-24-6429

毎月
第2水曜日

開催！

※相談会の参加には事前申し込みが必要です。まずはお電話を！
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葬祭センター 0120ｰ80ｰ9831TEL（0858）47-0983 
FAX（0858）47-0981

通話料無料
24時間受付JA鳥取中央 

TEL（0858）47-4300
FAX（0858）47-4320

メモリアルホール
報恩舎

TEL（0858）48-2100
FAX（0858）48-2101

メモリアルホール
福　本

TEL（0858）53-1184
FAX（0858）52-3943

メモリアルホール
あじさい

〒682-0017
倉吉市清谷町2丁目143

〒682-0604
倉吉市福本220-1

〒689-2303
琴浦町徳万282-13

無料お試しキャンペーン実施中！無料お試しキャンペーン実施中！

（お問合せ先）株式会社JA中央サービス LPガス課 TEL：0858-47-0220

ガスファンヒーターであったか暖房！
☆ガスファンヒーター３つの特長☆

◎スピード暖房………スイッチオン、５秒で温風。足元からお部屋全体を暖めます。
◎給油の手間なし……軽量でコンパクト。燃料補給や片付けの手間なし。
◎臭いをカット………気になるニオイもほとんどありません。

台数限定
100台

☆ぜひ、この冬はガスファンヒーターの暖かさを体感してください☆

ＪＡ中央サービスからのお知らせ

◎レンタル利用される方は無料でお試し！
◎レンタル期間 令和5年１１月～令和6年５月（7ヶ月間）
◎レンタル中はお得なファンヒーター割引料金を適用！

中部地域農作業安全・農機具盗難防止協議会
から果樹農家の皆様へお知らせ

自分の命は自分で守る
～『安全確認』と『安全装置』で死亡事故を撲滅～

　近年、スピードスプレヤーによる事故が増加傾向にあ
ることから、作業者の視点での事故再現映像を日本農
業機械工業会が作成しました。特に注意すべき事故とし
て、「転倒・転落」「挟まれ」「ひかれ」をあげ、ぞれぞれ注
意すべきポイントが説明されています。ＱＲコードを読
み込むと、動画が視聴できます。ぜひ、他人事と思わず
動画を確認し、安全な作業を心がけてください。

ＪＡ鳥取中央グループ

収穫感謝農業祭
開催

4年ぶりに各地区で農業祭を開催しています！
ぜひ足をお運びください‼

〈琴浦地区〉
11/23（木・祝）　9：30~15：00

赤碕支所 構内 にて

〈倉吉地区〉
12/3（日） 9：00~15：00

久米支所 構内 にて

ふれあい
祭り

インスタグラムで情報発信中
　ＪＡ鳥取中央のインスタグラムでは、広報誌とはまた
違う情報をお届け中！ 最近では、ねばりっこの簡単レシ
ピを発信中！ ぜひ、チェックしてみてください。
公式アカウント：＠jatottorichuou

簡単レシピの投稿
ＱＲコード読み取
るとみれます

白ネギ収穫体験や農業祭に参加してみませんか？
ＪＡ鳥取中央では准組合員の皆さんを「地域農業の応援団」と考え、
ＪＡ事業や地域農業への理解を深めてもらうため企画しました！

日　　時
12月3日（日） 9：30~12：00

集合場所
倉吉梨選果場（倉吉市秋喜160-1）

ＪＡ鳥取中央グリーンファーム大黒の圃場に移動します

参加条件
ＪＡ鳥取中央の准組合員

申込方法
総務課（0858-23-3000）へお電話

or
各支所組合員課までご連絡ください

准 組 合 員 の 集 い 開 催
おみやげあります！

・旅行や肉が当たる、大抽選会　・餅つき実演販売
・豚汁、塩おにぎり、おこわ販売　・農機具展示
・梨ぜんざい、お好み焼き、牛骨ラーメン
　　　　　　　　　　　　　　　　　 などなど

・花の苗配布
・有機米おにぎり配布
・ビンゴゲーム
・牛肉マルシェ
・灯油特価
　　　　などなど

おうちに眠っているＪＡ券
使わないと

もったいないですよ!
支所運営委員会などの
出席奨励でお渡ししている
ＪＡ券が家に
眠っていませんか？
〈ＪＡ券 使用可能場所〉
・直売所
・ＳＳなどのＪＡ中央サービス
・資材、購買事業にもＯＫ！
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【
今
月
の
佳
吟
】

※
次
号
の
課
題
は
「 

戦 

」
で
す
。
　締
切
12
月
４
日（
月
）必
着

住
所
、氏
名（
雅
号
も
フ
ル
ネ
ー
ム
を
ご
記
入
下
さ
い
）、電
話
番
号
、作
品
一
人
三
句
以
内

を
、裏
表
紙
に
あ
る
応
募
用
ハ
ガ
キ
で
お
送
り
く
だ
さ
い
。応
募
を
お
待
ち
し
て
お
り
ま
す
。

ペ
ン
ネ
ー
ム
で
の
投
稿
は
無
効
と
な
り
ま
す
の
で
ご
注
意
く
だ
さ
い
。

（
評
）
　会
者
定
離
と
は
「
会
う
も
の
は
必
ず
離
れ
る
（
別
れ
る
）
運
命
に
あ
る
」
と

説
き
、
仏
教
で
は
世
の
無
常
を
い
う
。
正
者
必
衰
と
遂
に
語
ら
れ
る
こ
と
が
多

い
。
つ
ま
り
、
生
ま
れ
来
て
多
く
の
モ
ノ
（
動
植
物
ほ
か
一
切
の
事
象
）
と
共

に
生
き
る
の
だ
が
、
自
分
は
他
者
と
は
違
う
ん
だ
な
ど
と
考
え
ず
、
高
齢
や
突

風
に
吹
か
れ
て
思
い
が
け
ず
の
死
別
を
迎
え
る
こ
と
が
あ
る
だ
か
ら
、
平
素
か

ら
一
期
一
会
を
自
覚
し
、
生
命
の
有
難
さ
に
感
謝
し
な
が
ら
、
与
え
ら
れ
た
運

命
の
限
り
を
尽
く
し
、こ
の
世
の
摂
理
に
従
う
べ
し
と
い
う
教
え
で
あ
ろ
う
か
。

先
人
が
残
し
て
く
れ
た
説
教
は
大
切
に
し
た
い
も
の
だ
。
　
　 （
投
句
総
数
60
）

課
題　

　
　
　
「 

会 

」

今月もたくさんのお便り
ありがとうございました。

を教えて下さい。

大人になって　　
　　気付いたこと

今月のお題

読者からの

お便り紹介

【次号のお題】
「これでバッチリ！
あなたの寒さ対策」
たくさんのお便りを
お待ちしております。

「目」と「歯」を

もっと大事にして

おけばよかったと

後悔しています。

（福井さん）

子どもの頃は、ワ
サビ抜きのお寿司
でしたが、大人に
なってワサビの旨
さを知りました。

（牛さん）

月日の流れが早
いなぁと体感して
います。

（サラダさん）

歌謡曲の歌詞
の

奥深さです。大
人

になってから聴
き

返すと、子ども
の

頃には気が付
か

なかった意味
に

圧倒されます。

（ちょぼうさん
）

時間は限られ
て

いることを大人
に

なって気が付き
ま

した。　（タカさん
）

中身が子どもの頃

と全く変わらない

こと。

（みりどらむさん）

この頃は、宝石や

ブランドバッグよ

りも健康が一番

だと思うようにな

りました。

（ヒロピョンさん）

※「ドリームちゅうおう12月号」の『読者からのお便り紹介』『暮らしをうたう川柳』はお休みさせていただきます。
　つきましては、「ドリームちゅうおう12月号」と「ドリームちゅうおう新年号」のお題を同一のものとし、
　いただいた投稿は合わせて「ドリームちゅうおう新年号」での掲載とさせていただきます。
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✂

キ
リ
ト
リ

✂
キリトリ

●アンケートにお答えください。
　「ドリームちゅうおう11月号」良かった記事は？（複数回答可）

●クロスワードパズルに応募される方はお書きください。
　（※応募されない方は空欄で構いません。）
「クロスワードパズル」の答え

□ 表紙
□ 特集
□ 地域情報発信室
□ 青壮年部・女性会の活動紹介
□ あぐりキッズスクール
□ トピックス
□ JA自己改革実践中！！

□ 直売所探検隊
□ あなたもチャレンジ！家庭菜園
□ 読者からのお便り紹介
□ 暮らしをうたう川柳
□ シェフ永井のおすすめ
□ クロスワードパズル

良かった理由：

※ドリームちゅうおう誌面にて発表することがありますので
　ご了承ください。

（ペンネーム：　　　　　　　　　　　　）

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ Ｅ

※ ク ロ ス ワ ー ド の
正 解 者 の 方 には 、
抽選で「鳥取県産も
ち米」をプレゼント
致します。

●次号のお便りのお題「これでバッチリ！ あなたの寒さ対
策」を教えてください。また、「暮らしをうたう川柳」への
応募、JA鳥取中央グループに対するご意見・ご要望な
ど、ご自由にお書きください。

シェフ永井シェフ永井
のおすすめのおすすめ

永　井　智　一
なが　　 い　　 とも　　かず

茨城県笠間市にある
「天晴（旧キッチン晴人）」
オーナーシェフ

材　料（4人分）
豚バラ肉スライス…200g
レンコン……………8枚
タマネギ……………1個
ニンジン……………1/2本
サラダ油……………大さじ2
ニンニク、ショウガみじん切り
　　　　　　　　…各小さじ1/2
ごま油………………小さじ1
水溶き片栗粉………大さじ3

水……………100㎖
ガラスープ…小さじ1/2
料理酒………大さじ2
砂糖…………大さじ1
しょうゆ……小さじ2
オイスターソース
　　　　　…大さじ1と1/2

⑴ 豚バラ肉スライスは3等分に切る。レンコンは下ゆでし、5㎜の厚さ8枚に切る。タマネギは半分に切り1㎝厚
にカットし、ニンジンは短冊切りにしておく。

⑵ フライパンにサラダ油を熱し、⑴の豚バラ肉スライスをしっかりと炒め取り出す。
⑶ 同じフライパンにニンニク、ショウガ、レンコン、タマネギ、ニンジンを入れ中火で4～5分ほど炒め、⑵を戻

し、合わせだれの材料を入れ、強火にしてさらに3、4分炒める。
⑷ 水溶き片栗粉でとろみをつけ、ごま油を鍋肌から回し出来上がり。

作り方

合
わ
せ
だ
れ

レンコンと豚バラ肉のオイスターソース炒め

表紙の写真説明

　今回の表紙は、倉吉市在住の加藤佑さんご一
家です。
　佑さんは、鳥取県畜産試験場で仕事をしなが
ら家畜人工受精士の資格を取得し、今年の４月
に和牛繫殖農家として就農しました。実家が
代々続く家畜農家で、小さいころから餌やりな
どの作業を手伝っていたという佑さん。
　現在は、10頭の牛を育て「これからは徐々
に頭数を増やして規模を拡大し、一頭でも多く
良い牛を作っていきたい」と目標を話しました。
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 1 サンタがプレゼントを入れます
 2 パパー、ママー、どこー?
 3 欧米のクリスマスには、この鳥の丸焼

きがよく食べられます
 4 大好きな歌手の――を見に行った
 5 レンコンは根のように見えますが、実

はこれ
10 「海のミルク」と呼ばれる貝
11 除夜の鐘を突けるところもあります
12 水や砂と混ぜコンクリートを作ります
13 サハラ、タクラマカンといえば
14 刃物で紙を加工して描きます
15 冬の京都市は――冷えするといわれ

ます

タテのカギ ヨコのカギ二重マスの文字をA～Eの順に並べてできる
言葉は何でしょうか？

今月のプレゼントは

クロスワードパズルクロスワードパズルクロスワードパズル 「鳥取県産もち米」「鳥取県産もち米」

Ａ B C D E

フユジタク
10月号の答え

 1 冬眠するものも多い大型の哺乳類
 3 謎の多い浮世絵師、東洲斎――
 6 その月の一番最初の日
 7 寒い日に吐くと白く見えることも
 8 授業中は慎んでくださいね
 9 ワカメの根元に近い部分
11 ――予報によると来週は寒いらしい
13 建物が立っていない宅地
14 ――の細かい滑らかな肌
15 年越しに付きものの麺類
16 チン!と鳴らすと人が来ます
17 1号は東京と大阪を、2号は大阪と福岡

を結びます
18 年賀状のイラストによく使われます。

令和6年は「辰」です

応　募　要　項

※当選は商品の発送をもってかえさせていただきます。 ※個人情報については、
　プレゼントの発送、及び「ドリームちゅうおう」の紙面作り以外には使用しません。

下記「応募ハガキ」に、クイズの答えをお書きの上、応募締切までに切
り取ってポストへ投函するか、各支所へお持ち下さい。
※通常ハガキ・ＦＡＸ・メール・HPからも応募可能です。クイズの答えの
他「良かった記事・住所・氏名・電話番号」をお書きの上ご投函下さい。
●応募締切　11月24日（金） 当日消印有効
●応 募 先　〒682-0867 鳥取県倉吉市越殿町1409
　　　　　　JA鳥取中央 広報課宛
●Ｆ Ａ Ｘ　0858－23－3070
●Ｅメール　kouhou@ja-tottorichuou.or.jp

HPでも応募できます

6 8 2 8 7 9 0

郵 便 は が き

料金受取人払郵便

倉 吉 局
承 認

872
差出有効期間
2025年2月
7日まで
切手不要
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宛
住所

氏名

電話
番号
※個人情報については、プレゼントの発送、及び「ドリーム
　ちゅうおう」の紙面作り以外には使用しません。

中四国版
紙面には、JA

鳥取中央の記事が
随時掲載されて
います！

ぜひご覧くだ
さい!!

　お近くの新聞販売店
から毎日お届けします。

※原則として、年間予約購読〔前
納〕の中途解約はできません。
※1冊からでもご購読できます。

購読料　月極

購読料　年額

2,623円（税込）

8,782円
誌代1年分を
年間予約として
購読料をお支払い
いただくと普通月号
1か月分が無償
となります

－購読のお申し込みは、各支所 組合員課までお問い合わせください。－

（税込）


